



## Un échange franco-allemand réussi

publié le 05/06/2025

*Descriptif :*

Un échange franco-allemand réussi

La semaine du 19 au 26 mai, 26 élèves germanistes de 4e et de 3e ont séjourné dans la famille de leur correspondant à Weinstadt.

Accueillis au mois de mars à Parthenay, les jeunes Allemands avaient fait connaissance avec leurs homologues français suite à plusieurs prises de contact en amont : échange épistolaire, vidéos de présentation, cartes personnalisées et communication via WhatsApp.

Lors de leur venue en France, de nombreuses activités sur l'amitié franco-allemande, basées sur la communication, ont été proposées aux participants ainsi qu'un tournoi de ping-pong, des activités artistiques et ludiques et une journée au Futuroscope. Les Allemands ont également été immersés dans notre système scolaire, ont visité Parthenay, plus particulièrement le quartier Saint Jacques et ont été reçus par le maire.

La majorité des jeunes d'outre Rhin ont eu la chance de découvrir la ville de la Rochelle, où les ont gentiment emmenés leur famille hôtesse.

Lors du séjour à Weinstadt, les Français ont retrouvé avec joie et avec un peu d'appréhension leur correspondant et ont fait connaissance avec leur famille, qui les ont chaleureusement accueillis durant toute la semaine.

Dans la ville jumelée de Parthenay, nos 26 germanistes ont été immersés dans le système scolaire allemand, auquel ils se sont vite habitués.

Chaque journée a été riche de découvertes grâce aux visites culturelles : le musée Mercedes Benz de Stuttgart, quelques lieux emblématiques de la métropole du Baden Württemberg et la visite guidée de la charmante ville d'Esslingen.

Un échange franco-allemand réussi (suite)

Lors du séjour à Weinstadt, les Français ont retrouvé avec joie et avec un peu d'appréhension leur correspondant et ont fait connaissance avec leur famille, qui les ont chaleureusement accueillis durant toute la semaine.

Dans la ville jumelée de Parthenay, nos 26 germanistes ont été immersés dans le système scolaire allemand, auquel ils se sont vite habitués.

Chaque journée a été riche de découvertes grâce aux visites culturelles : le musée Mercedes Benz de Stuttgart, quelques lieux emblématiques de la métropole du Baden Württemberg et la visite guidée de la charmante ville d'Esslingen.

Des moments conviviaux ont été partagés au mini golf ainsi qu'au bowling, sans oublier quelques heures passées à faire du shopping par petits groupes à Stuttgart et à Waiblingen.

Enfin, une fête d'adieu aura permis aux participants de se dépenser en fin de soirée sur de la musique endiablée.

Au cours du week-end, la majorité des élèves sont retournés à Stuttgart avec leur famille hôte et sont montés au sommet de la tour de télévision. D'autres ont visité le musée Porsche ou le musée d'art moderne. Certains ont profité d'un grand parc d'attraction. Quelques-uns ont fait de belles

promenades dans la nature et Flora a même allée jusqu'au lac de Constance.

Le samedi soir, tous nos Français ont suivi le match de foot entre Stuttgart/ Arminia Bielefeld,

moment sacré pour les familles allemandes, supportant l'équipe de la métropole de leur région.

Le jour du départ, sur 26 participants, 22 seraient bien restés chez leur partenaire. Cela fait chaud au

coeur

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.